

Joven de 27 años murió en accidente de tránsito

POLICIAL. Por causas que se investigan, un camión y una camioneta colisionaron, lo que ocasionó la tragedia.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Un joven de 27 años perdió la vida en un accidente de tránsito ocurrido al interior de Los Loros, en Tierra Amarilla.

Según los antecedentes, alrededor de las 9.30 horas por causas que se investigan una camioneta y un camión colisionaron frontalmente.

Tras el hecho, el fiscal Diego Soto se constituyó en el lugar del accidente ocurrido en el kilómetro 49 de la ruta C-350 en la localidad de Los Loros en Tierra Amarilla.

En el lugar, debido a la fuerza del impacto, falleció el conductor del vehículo menor, lo que fue constatado por personal del Samu, mientras que un ocupante del segundo móvil, el camión, sufrió lesiones menores y por ello fue trasladado hasta el Hospital Regional para su evaluación médica.

El fiscal solicitó a personal de la Sección de Investigación de Tránsito (Siat) de Carabineros realizar peritajes y establecer las causas de la dinámica del accidente. Además, el Servicio Médico Legal concurrió al lugar para levantar el cuerpo y luego efectuar la autopsia de rigor para determinar la causa de muerte.

En tanto, las diligencias de Carabineros buscaba estable-



LA CAMIONETA QUE ERA CONDUcida POR EL JOVEN DE 27 AÑOS.

60 años tiene el conductor del camión. En tanto, la víctima fatal tenía 27 años al momento del accidente. Según los datos, era oriundo de la región de Coquimbo.

cer cuál de los vehículos traspasó el eje de la calzada, provocando el accidente, lo que se determinaría con los peritajes. El conductor quedó en libertad a la espera de citación por parte del Ministerio Público. **CS**



EL CAMIÓN.